

HUMAS

Gemar Menabung Sejak Dini: Polda Jateng dan Yayasan Kemala Bhayangkari Luncurkan Program Edukasi untuk Anak

Agung widodo - JATENG.HUMAS.CO.ID

Oct 10, 2024 - 23:58



Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari, Ibu Diana RHW, menggelar Bhayangkari Preneur Expo 2024 yang berlangsung pada 10-11 Oktober di Queen City Mall, Kota Semarang, Jawa Tengah, 10 Oktober 2024

Kota Semarang- Dalam upaya membangun kebiasaan baik sejak usia dini, Polda Jateng berkolaborasi dengan Yayasan Kemala Bhayangkari meluncurkan program inovatif bertajuk Anak Gemar Menabung. Acara ini digelar sebagai bagian dari Bhayangkari Preneur Expo 2024 yang berlangsung pada 10-11 Oktober di Queen City Mall, Kota Semarang, Jawa Tengah, 10 Oktober 2024

Ketua Yayasan Kemala Bhayangkari, Ibu Diana RHW, dalam sambutannya mengungkapkan, "Menabung adalah investasi yang paling sederhana, dan sebaiknya diperkenalkan kepada anak-anak sejak dini sebagai pondasi awal untuk pembelajaran investasi." Dalam program ini, siswa-siswi dari tingkat TK hingga SMP akan menerima buku rekening dan kartu menabung, memungkinkan mereka untuk merasakan pengalaman menabung secara langsung.



Program ini diharapkan dapat melatih anak-anak untuk bersabar dan disiplin dalam mengelola uang. "Dengan menabung, anak-anak diajarkan untuk memenuhi keinginan mereka sendiri tanpa bergantung pada orang tua, sekaligus menghindarkan mereka dari sifat boros," tambah Ibu Diana.

Kabidhumas Polda Jateng, Kombespol Artanto, menegaskan pentingnya program ini dalam rangka memperingati Hari Kesatuan Gerak Bhayangkari (HKGB) ke-72.



"Kebiasaan menabung membantu anak-anak belajar disiplin dalam pengaturan keuangan. Melalui program ini, kami berharap dapat memberikan pendidikan finansial yang bermanfaat bagi generasi mendatang," ujarnya.

Kombespol Artanto juga menyampaikan bahwa peran Bhayangkari dalam mendukung tugas Polri sangat besar. "Bhayangkari bukan hanya mendampingi anggota Polri, tetapi juga berkontribusi dalam berbagai program yang mengedukasi masyarakat dan memajukan institusi," ungkapnya.

Dengan peluncuran program Anak Gemar Menabung, diharapkan para orang tua dan anak dapat bersama-sama menjadikan menabung sebagai kebiasaan yang positif dan berkelanjutan, membentuk generasi yang lebih bijak dalam pengelolaan keuangan.